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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

令和３年第４回定例会（第４号） 

 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）      【一問一答方式】 

 

１ 水道施設の整備について 

① 水道管の老朽化及び耐震化した管路の延長並びに耐震化率は。 

② 老朽管と耐震化による水道管の敷設替計画は。 

③ 水道事業経営の総括と、検証を踏まえた今後の取組は。 

２ 成年後見制度の利用と充実について 

 ① 市長による成年後見の申立状況及びその費用は。（過去３年間） 

② 成年後見制度利用促進のため、市の取組状況と課題は。 

   ３ 「２０２５年問題」今後の医療と介護について 

    ① ２０２５年までの高齢者数と介護認定者数の推移は。（それぞれ現在の人

数と比較して） 

    ② ２０２５年までの医療費・介護給付費の推移とその財源は。 

    ③ 地域包括ケアシステムの取組と地域包括支援センターの相談件数及び主な

相談内容は。（過去３年間） 

    ④ 利用方法等の検討や啓発等に対する市の対応と見解は。 

   ４ 学校給食について 

    ① 小中学校の給食１食当たりの負担額は。 

    ② 保護者負担に係る負担部分は。 

    ③ 学校給食に要する全ての経費は。 

    ④ 無償化に対する市の考えは。 

 

 

２番 梅田哲也 議員（創生岩出）       【一問一答方式】 

 

１ 岩出市事業所応援給付金について 

① 給付金制度の概要とその目的、予算額、対象要件、申請方法は。 

② １１月から開始しているが、直近の申請状況はどうなっているか。また、

その業種内訳はどのようになっているのか。申込件数と金額の想定は、どの

ように考えているのか。 

③ 制度の周知や利用促進のため工夫したことは。 

２ コロナワクチン接種について 

① 市のワクチン接種率の最新の数値と和歌山県全体の平均は。 

② 市では現在、副反応のウェブサイトでのアンケートを実施しているが、直

近の回答件数とその活用は。 

③ 追加接種の趣旨とその効果についてどのように認識しているのか。 

④ ３回目の接種は個別接種と聞いているが、接種率を維持できるのか。かか

りつけ医を持たない市民への対応に問題はないか。 
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９番 大上正春 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 一般家庭ごみ収集について 

① 令和２年度以降岩出市外から転入した世帯はどれだけあるのか。 

② 資源ごみで収集されないごみの現状は。 

③ 収集されないごみをなくす手だては。 

④ ごみ分別冊子の全世帯へ配布の考えは。 

２ 渋滞緩和と歩行者の安全について 

① 今後の主要幹線道路及び生活道路の整備計画は。 

② 川尻東交差点、東進南折れ右折車線の拡張は。 

③ 川尻東交差点南側の交差点に信号機を。 

    

 

５番 奥田富代子 議員（公明党議員団）    【一問一答方式】 

 

１ 団地内道路の市道認定について 

① 山田グリーンハイツの道路が市道認定できない原因は。 

② 原因を取り除くため市で何か手助けはできないのか。 

２ コロナワクチン接種事業について 

① 岩出市民の接種率は。 

② 副反応の状況はどうか。また、重篤な副反応はなかったのか。 

③ 2回の接種経験を踏まえ、3回目に活かせることは。 

   ３ 地域防災力向上に係る取組について 

    ① 気象庁及び気象台による地域防災への支援メニューは。 

    ② 和歌山地方気象台との連携状況は。 

    

 

１２番 三栖慎太郎 議員（郁青青クラブ）   【一問一答方式】 

 

１ 障がいのある児童の通所・相談支援事業所一覧について 

① ウェブで簡単に閲覧できない状況の改善。 

② 紙資料の一覧は、事業所名・所在地・連絡先しか記載されておらず、ニー

ズに合った事業所を判断するためには、多くの事業所への確認が必要。一覧

に事業所ごとの特徴を加筆したり、別途、事業所紹介パンフレットを閲覧で

きるようにできないのか。 

２ 公立保育所での視覚支援の導入状況 

① 保育現場で視覚支援の重要性をどう捉えているか。 

    ② 導入状況について、導入事例を含め具体的に。 

      対子ども、対保護者、職員間。 

    ③ 視覚支援の状況、運用、効果をどの程度、保護者と共有しているか。 

    ④ 就学に際しての引継ぎは。 
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１３番 市來利恵 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

 

   １ 子育て世帯への給付金について 

    ① 今後のスケジュール。 

    ② 高校生への対応はどのように行うのか。 

    ③ 現金５万円の後、残る５万円の配布内容は。 

   ２ 学校司書配置について 

    ① 週に１日学校へ司書が派遣されているが、子ども達の変化と効果はどうか。 

    ② 常時配置する考えは。 

   ３ 障害者雇用促進対策と障害者優先調達について 

    ① 市役所の取組はどうか。 

    ② 優先調達の目標達成と来年度の目標は。 

    

 

 ６番 尾和正之 議員（郁青青クラブ）     【一問一答方式】 

 

１ 子どもの人権に関する問題について 

 ① 人権教育啓発のより積極的な取組とは。 

 ② 学校での人権教育・啓発をどのように推進するのか。具体的施策は。 

 ③ 現状の相談支援体制は、十分と考えているのか。 

 ④ 子どもの難病患者の人権を守るためどのように対応するか。市の見解を。 

２ 水道事業ビジョンについて 

  基本理念 

① 持続に関する岩出市のアセットマネジメントとは。 

② 安全に関する水安全計画の策定とは。 

③ 強靱に関する耐震対策とは。 

 

 

１４番 増田浩二 議員（日本共産党議員団）  【一問一答方式】 

 

１ デジタル化における岩出市の対応について 

① デジタル庁設置による中央集権体制の強化が進められているが、政府のデ

ジタル化をどのように受け止めているのか。 

    ② 個人情報を保護する体制が求められるが、市としての「非識別加工情報」

制度で提供される記載内容は。 

    ③ 匿名加工制度の創設がされたが、民間への情報提供の際、匿名化の作業は

どう対応するのか。外部委託することも考えているのか。 

    ④ マイナンバーカード発行時にメリット、デメリットはどう市民に伝えてい

るのか。 

    ⑤ 住民票の写し、印鑑登録証明書等をコンビニで交付されるサービスが進ん

できているが岩出市の対応は。 

   ２ プレミアム商品券の実施について 

    ① 新型コロナ禍において、プレミアム商品券の取組が行われてきたが、実施

における検証と効果をどのように見ているのか。 

    ② 今年度実施したプレミアム商品券については、市民から発売時の対応面に

ついて苦情の声も届けられています。市としてプレミアム商品券実施におけ
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る計画では、３密回避や混雑緩和などの点はどのような計画となっていたの

か。反省と改善点は今後どう活かしていくのか。 

    ③ 新型コロナ禍における市民への経済的影響は今も続いていると考えます。

さらなる市民への追加対策としての商品券構想の実施は。 

    

               

 


